
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょ
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会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 
★本日のＢＧＭ★「ラストワルツ」「明日に架ける橋」「マイウエイ」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1861 回 

6 月 18 日（水） 

★増田 徹会長最終卓話 

★クラブ協議会 後半 

 

 

 

  

【次回のプログラム】 

第 1862 回  

6 月 28.29 日（土日） 

★親睦旅行 北海道 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1860 回 6 月 11 日(水)例会記録 

 

 

6 月Ｒレート＝102 円 

 

クラブ協議会 前半 増田  徹会長 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

救助活動が最も早かったのは警視庁特殊救助隊だっ

たそうです。警視庁の場合は自衛隊と違って、自己

決定ができるので、要請を待つ必要がないからだそ

うです。阪神、淡路大震災後は緊急性があれば、自

衛隊の自主派遣が可能になったようでありますが、

実際は機能していないようであります。今年はその

ようなことが起きないことを祈るばかりです。幸い

私たちの住む川口は近年大きな災害には見舞われて

いませんが、いつやってくるかわからないのが自然

災害です。「備えあれば憂いなし」の言葉のように、

自分たちで出来る対策は講じるに越したことはあり

ません。洪水時の避難場所が市で支給してあるハザ

－ドマップに書いてありますので確認しておきまし

ょう。また側溝や集水口に落ち葉やごみが詰まって

いれば道路冠水の原因となります。家の周りの側溝

や集水口の掃除をしておきましょう。土嚢の準備ま

で出来ていれば、申し分ありません。いざというと

きのライフライン（電気、ガス、水道）の停止に対

する対策を行っておきましょう。ろうそく、簡易ラ

ジオ、飲料水、食料の確保。これから数ヶ月注意が

必要です。今日は災害対策めいた話をしてしまいま

したが、いざとなった時には瞬時には行政は守って

くれません。自助、共助がもっとも大切です。いざ

という時の備えをお願いいたします。川口市消防は

自衛隊より災害時の訓練を常にやっており、今年度

は高度救助隊も設置いたしました。画像、映像、電

磁波による人命救助機材等を持ち、金色の防火帽と

オレンジの防火衣が特徴です。今後は特別救助隊（通

称、特救）レスキュー（消防士のエリ－ト）とも呼

ばれておりましが、その特別救助対と連携をとって

人命救助にあたるものと考えます。参考になればと

思いお話をさせていただきました。さていよいよ今

日は年度終わりのクラブ協議会となりました。 

一年活動報告をよろしくお願い申し上げて会長あい

さつといたします。 

 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

  

梅雨に入りまして、しばらくじめじめした日が続く

と思いますが、梅雨に入った途端、日本のあちこち

で１日で平年の１ヶ月分の雨量が降ったところも

あり、６月としては記録的な雨量が確認されていま

す。今年も台風の時期、どこに大きな被害が及ぶか

今から心配であります。昨年も異常気象で豪雨、竜

巻、土砂災害等があちらこちらで発生しました。 

大島の土石流は昨年の１０月でした。いつも大きな

災害が発生すると、自衛隊が派遣されます。年間を

通すと６００件以上の派遣要請があるそうです。ち

なみに派遣には実は３要件があって、 

１. 公共性（公共の秩序を維持するために人命、や

財産を社会的に保護する必要があること。） 

２. 緊急性（差し迫った必要性があること。） 

３. 非代替性（自衛隊の部隊が派遣される以外に他

の適切な手段がないこと） 

これが 3 つの要件であります。また、要請されて

こそ本格的な派遣が可能となります。自衛隊の災害

派遣を要請できるのは、都道府県知事がよく知られ

ていますが、海上保安庁官、管区海上保安部長、空

港事務所長にも権限があります。その方々が適切、

かつ瞬時に状況を把握し、要請を行うことによっ

て、自衛隊の早期派遣が可能になります。阪神、淡

路大震災・大島の土石流の派遣等、初動の遅れが批

判の対象となっておりました。大島の土石流では 

★ソングリーダー★ 

 

谷口  顕会員 



 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦ロータリー会員研修・増強委員会 

            大杉 能弘委員長 

今年度の基本方針を掲げてスタートしましたが、な

かなか思うような結果が出ずに終わってしまいまし

た。増田会長には大変申し訳なく思っております。

会員研修についても、五大奉仕委員長の皆様が参加

していただきました、地区セミナーの報告をしてい

ただき研修を図る予定でしたが、セミナー参加者の

報告もプログラムの中に組み入れることができなか

ったのが残念でした。また、プログラム委員長との

意思疎通が上手くできなかった事も反省しておりま

す。次年度、谷口委員長には是非、頑張っていただ

きたくお願いして報告といたします。 

 

 

 

♦クラブ管理運営・青少年交換委員会 

            森川 昌紀委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆クラブ管理運営 

効果的なクラブの管理運営はなんといっても協調・

協力です。直前会長の立場として、後方支援的な協

力をさせていただきました。出席・プログラム・親

睦の各委員長がしっかりと活動を実施されたおかげ

で、充実した活動となったのではないでしょうか。

反省として、もう少し踏み込んでクラブの活性化に

繋げたかったと思います。 

☆青少年交換委員会 

青少年交換留学生の送り出し、受け入れ事業として

昨年に引き続き川口むさし野 RC と合同事業として

行いました。送り出しは川口北高等学校の上野梓さ

んをドイツへ送り出し、受け入れはドイツより

Adrian・Wiese君をお迎えしました。受入れのホス

トファミリーとして、ご尽力されました松井様、上 

 

 

 

 

★委員会報告★ 

☆山口 久仁幸会長エレクト 

炉辺会議を開催していただいて 

おりまが、まだ開催のない委員 

会は 6月中には開催していただ 

き、活動方針のご報告をお願い 

いたします。 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1.6 月例会スケジュール 

6/11 クラブ協議会前半 

6/18 会長最終卓話 

クラブ協議会後半 

6/25 休会(親睦旅行振替) 

6/28.29 親睦旅行(北海道) 

2.次年度地区セミナースケジュール 

6/20 会員増強維持部門セミナー 

  川口キュポ・ラ フレンディア 1：30点鐘 

7/12 青少年奉仕部門セミナー 

  プラザイースト 多目的ホール 13時点鐘 

   ★クラブ協議会 前半★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦クラブ広報・会報雑誌  増田  徹会長 

週報につきましては、毎週そつなく発行していただ

きました。また HP も、順次更新をしていただきま

した。問題は広報ですがなかなか難しく、次年度は

外に向けての広報を実施していただけたらと思い

ます。 

♣増田会長コメント♣ 

できなかったことは次年度でお願いいたします。 
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野様、柿木様には大変感謝申し上げます。今年度よ

り、ホストファミリーのお母様方との交流会を設け

させていただきました。ホストファミリーとしての

ご苦労話や改善点など生の話が聞ける事は大変有意

義であり、また勉強になりました。交換留学生のア

ドリアン君がいかに大切に受け入れられたか伺い知

ることができました。当のアドリアン君がこの御思

をしっかり受け止め、日独の小さな親善大使となっ

ていただけたらと切に思います。また、送り出した

上野梓さんも 7月 8日に帰国いたします。彼女の成

長した姿が大変楽しみです。次年度の申し送り事項

として、ホストファミリーの交流会の実施、受け入

れのホストファミリーの確保、学校との連携により、

留学生が楽しく充実した高校生活が送れ、若者との

国際間の親善が図れればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

♦出席・ニコニコ委員会 

           奈良 栄一郎委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

最低限の出席とニコニコの発表は、例会にてできま

したが、出席率の向上、ニコニコの呼びかけ等の努

力は怠っておりました。反省をしております。一年

間ありがとうございました。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

♦親睦委員会     菅  祐伸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会最大のイベントの親睦旅行を残して一 

年間を振り返るのもおこがましいのですが、ぼちぼ 

ちやったなという感想です。「はぜ釣り屋形船例会」 

「富士山はとバス例会」「あんこう鍋夜間例会」「船 

上クリスマスパーティー例会」「初詣・演芸新年会 

例会」「IM のお手伝い」「創立記念の自衛隊・鰻会食 

例会」「花見例会・少年サッカー大会例会のお手伝 

い」「親睦ゴルフ例会」など執り行いました。また、 

年間を通して会員誕生日のお祝いを行いました。ま 

た、40万円いただいたお金は使い果たしましたが 

参加された会員の皆様は満足していただけたので 

はないかと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦職業奉仕委員会   田中 一任委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は職業奉仕月間である10月2日に地区職業 

奉仕委員会 隅内委員長に卓話をいただきました。 

また、23 日には、慈星院 松波住職に慈星院の歴史 

や地域の歴史、宗教宗派などについて卓話をいただ 

 

♣増田会長コメント♣ 

今後続く事業であるのなら、ホストファミリー

の問題は大変難しい問題だと思います。森川委

員長には、大変良くやっていただきました。本

当に本当に心から感謝申し上げます。 

♣増田会長コメント♣ 

ニコニコは、昨年と同様ぐらいはと考えており

ましたが、奈良委員長のご努力でクリアできる

ようです。また奈良委員長には、毎週例会に出

席いただき大変ありがとうございました。 

 

♣増田会長コメント♣ 

今年度はそれぞれ得意分野で、委員の皆様にお

願いをいたしました。お蔭さまで、いろんな所

へ行くことができました。菅委員長には、体に

ムチを打っていろいろと参加いただき、ありが

とうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きました。また、毎年 2 月には節分例会でお世話

になっている慈星院さんやその職業について理解

を深めることができたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦社会奉仕委員会   小林  忠委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年 2 月 6 日（木）  

「太陽の家」へ会長と松本所長に会いに行き、補

助金対象の防災用品について打ち合わせ 

平成 26 年 4 月 2 日（水） 

防災用品を「太陽の家」松本所長に寄贈 

平成 26 年 4 月 6 日（日） 

花見例会を障害者施設「太陽の家」「戸田わかくさ 

会」の皆様をご招待し開催いたしました。 

平成 26 年 5 月 11 日（日） 

「芝ふるさとまつり」参加 売上 104,710 円 

平成 26 年 6 月 4 日 

韓国船沈没お見舞金送金 

ふるさとまつり売上金+会員寄付＝118,710円 

キャップ収集として 

合計 9,450 円をポリオプラスとして送金。 

 

以上が今年度社会奉仕事業のご報告です。 

また反省点として、第 2770 地区 12 グループ合

同の「ふれあい運動会」を開催できなかったこと

がとても残念でした。（大雪のため） 

 

 

 

♦新世代委員会    切通 勇次委員長 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は韓国インターアクトクラブ訪日と芝少年サ

ッカー大会の実施がございました。2014 年 1 月

11 日～1 月 16 日 韓国インターアクト訪日 2 名

を、川口北高校在校生インターアクトクラブ所属の

男座理佳子さん宅と当クラブ会員の原 浩明さん宅

でホームステイをしていただきました。1 月 14 日

は増田会長・千葉幹事・切通会員・留学生・訪日学

生 2 名・通訳の計 6 名でスカイツリー、横浜、浅草

見学に出かけ、夕食には日本の伝統あるお好み焼き

で歓迎会を開催いたしました。また、2014 年 5月

17 日（土）に芝少年団サッカー大会を川口北ロー

タリークラブと川口むさし野ロータリークラブの合

同事業として実施いたしました。子供たちとロータ

リアンのミニサッカーを通して、ふれあい、交流を

深め、ロータリーの活動の存在意義を子どもに少し

でも理解してもらえたような気がします。 

♦今年度を振り返り主な行事♦ 

 

 

♣増田会長コメント♣ 

田中委員長には、地区の運営に携わっている中

での委員会運営ということで、大変忙しかった

と思います。しかし、すべて滞りなく進めてい

ただき、ありがとうございました。 

 

はぜ釣り屋形船例会 

クリスマス例会 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、「富士山へはとバス例会」「慈星院での節分 

★ニコニコ報告★ 奈良 栄一郎委員長 

増田  徹 各委員長さんご報告 

宜しくお願いします。 

千葉 秀樹 明日から珊瑚の植え 

付けに行ってきます。 

切通 勇次 本日もよろしくお願 

いいたします。 

小林  忠 雨の日が多く嫌ですね。 

菅  祐伸 ニコニコ目指せ百万責任は奈良君

にある。 

谷口  顕 本日もよろしく 12G 各クラブ訪問

終了いたしました。 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

延島 三男 いよいよ梅雨入りですね。 

藤原 忠雄 本年度の例会はこの場所で１回か

な。今日も雨だね。 

森川 昌紀 増田会長千葉幹事残りわずかを楽

しんでください！ 

森田 康之 毎日が雨ですね。 

山口久仁幸 今年度もいよいよ少なくなりました

最後の仕上げをしましょう。 

奈良栄一郎 本日もよろしくお願いいたします。 

 

１３口 15,000 円 累計 911,000 円 

例会」「芝ふるさとまつり例会」「花見例会」と・・・

たくさんの活動がございました。皆様ご参加あり

がとうございました。 

★青少年 BOX 報告★ 

小林  忠・谷口  顕 

延島 三男・森川 昌紀会員 

 4 口 4,000 円 累計 160,000 円 

 

★出席報告★ 

会員 出席 計算 MU % 

24 13 20 2 75 

 

演芸新年会例会 

インターアクト 浅草観光 

創立記念例会 

芝少年サッカー大会例会 


